
令和６年度神奈川県立鶴嶺高等学校学校運営協議会  

 

令和６年度神奈川県立鶴嶺高等学校第２回学校運営協議会を令和６年 11 月 14 日に開催し

ました。 

 

概要は以下の通りです。 

 

1 委員長挨拶 

 

2 校長挨拶 

  

3  生徒会役員による学校紹介 

   

３ 今年度の取組状況について  

   

４ 意見交換 ・懇談会 

・学校、地域、PTAの繋がりを大切にしている。 

・自身が何を伝えたいのかを元にコミュニケーションを図ることが大切だと感じている。 

・生徒会生徒の生徒目線の話が分かりやすくよかった。 

・なにかあった時には、鶴嶺高校を頼りにしたい。 

・高校生は小学生の憧れの存在。近いからこそ関わりをもてるのは嬉しい。様々な場面でコ

ロナの影響を感じる。どうとらえて行動していくかが大切。 

・子どもの居場所作りを考えている。フラワーロードなどの取り組みがとても良いと思って

いる。 

 


